



五小だより

平成31年1月16日(水) No.23
白河市立白河第五小学校 発行責任者 小林 茂

3学期がスタートしました。 1年のまとめと進級・進学準備の学期です

新年、あけましておめでとうございます。例年よりも暖かい新しい年の始まりとともに、第3学期がスタートし、2週目に入ると例年の寒さを感じられます。児童は冬休み中、大きな事故やけがもなく健康で安全な生活ができたこと、大変うれしく思います。1月8日(火)3学期の始業式では、児童代表の6年佐川敦哉さんが、3学期の抱負を力強く発表してくれました。



さて、3学期は、1年間の学習・生活のまとめの学期でも大切な学期です。6年生は中学生に進学し、5年生以下の皆さんは一つ上の学年に進級するための準備をする学期です。目標をしっかりとをもって、新たな気持ちでがんばってほしいと思います。各学級においては、3学期のめあてを一人一人がしっかりと決めてがんばらせます。どうぞ、ご家庭においても子どもたちがどんな目標を決めたのかを聴いていただき、励ましてください。



インフルエンザの流行の兆しがあります

今年もインフルエンザが近隣の小学校で流行し始め、学級閉鎖をしているというニュースを聞くようになりました。本校の児童はまだインフルエンザにかかってはいないものの発熱等で休む児童が増えてきました。最近のインフルエンザの感染力は強く、昨年度はA型、B型の両方に罹患した児童も数多くみられました。日常の予防が重要です。特に、規則正しい生活をする、人混みを避けることと並行して、手洗い・うがいの習慣化、マスクの着用等の予防対策が必要です。ご家庭でのご協力をお願いいたします。また、発熱があった場合には、早目に受診し、専門医の指示に従うようお願いいたします。インフルエンザや風邪の対策は体力づくりと休養をバランスよく行う規則正しい生活と食生活です。

インフルエンザ対策は予防から



インフルエンザの予防を

- 手洗い・うがいの励行。
- マスクの着用。
- 換気を行う。併せて湿度を保つ。
- 早寝早起き等の規則正しい生活。



6年生最後の鼓笛練習 伝統の継承→6年生が指導係

現在定期的に3年生から5年生までが鼓笛の練習をしています。1月15日は、6年生が混じった最後の鼓笛練習となりました。各パートの指導係を6年生が担当し、白五小鼓笛隊の基本技術を4・5年生に教えていました。3年生はピアノの練習を本格的にはじめました。白五小の伝統の一つが、6年生から4・5年生に継承されました。4・5年生は、伝統をしっかり受け継ごうと練習日以外にも昼休み時間を使って毎日練習をしています。3学期のこの時期は多くのことが引き継がれ、6年生の卒業間近かに迫ってきたことと感じています。



健康な体づくり:毎日朝、マラソン活動

校内マラソン大会以降も継続して朝10分間のマラソン活動をしています。健康な体づくり、体力づくり、そして、授業の前の頭・体の活性化を図る目的で継続して行っています。今週になり寒さが厳しくなってきましたが、児童は元気いっぱい朝校庭を走っています。

